

L'Indépendant, 03/07/24

## Les Angles : le bureau change, l'Amicale perdure



Fred, trésorier, Kevin, président, Alex et Aurélie, sortants et Hervé, secrétaire, avec une partie de la joyeuse assemblée.

Créée au début des années 1990, l'Amicale des personnels de la commune n'a cessé d'être ce lieu de rencontre privilégié, hors travail, en famille pour des moments toujours chaleureux et festifs. Jeudi dernier, se tenait, à la Kasa de l'Ours, l'assemblée générale, avec renouvellement du bureau, suivie d'un repas dans le même établissement. Depuis bientôt 35 ans, il y a toujours eu parmi les employés, des volontaires pour reprendre le flambeau et faire vivre cette association. Le président, Giffard Alexandre et la trésorière, Paino Aurélie étaient sortants et ne souhaitant pas se représenter, un nouveau bureau a donc été élu. Président : Gomez Kévin, Trésorier : Bacquart Frédéric, Secrétaire : Hervé Cleret, Secrétaires Adjoints : Daniel Vidal, Vigo Mickael. Ainsi débute une nouvelle étape dans la déjà longue vie de l'Amicale des personnels communaux des Angles.